

Die neue Nummerirung der Häuser und die Benennung der Gassen und Straßen in Fünfhaus, ist nunmehr in Folge Gemeindebeschlusses — nachdem die Parcellirung aller Baugründe dieser Gemeinde endlich genehmiget wurde — mit einer kleinen Abänderung genau wie seinerzeit in Wien durchgeführt worden.

Demnach sind:

Alle von den Linien Wiens auslaufenden und die andern gleichlaufenden Gassen, Längengassen und alle übrigen Quergassen, und hat:

Jede Gasse und Straße für sich abgeschlossen, fortlaufende Nummern, und zwar:

Rechts die geraden und

Links die ungeraden.

Bei den Längengassen beginnt die Nummerirung an den Grenzen Wiens, in den Quergassen von Thal zu Berg.

Die Benennung der Gassen und Straßen ist derart eingerichtet, daß selbst jeder Name, der schon in Wien vorkommt, vermieden wurde, und daher viele neue Namen gegeben werden mußten. Sämmtliche Hausnummern und Gassenbezeichnungstafeln der Längengassen haben eine länglich viereckige, jene der Quergassen eine ovale Form — deren Grundfläche weiß — und deren Einfassungsränder roth sind.

Die vorerwähnte kleine Abänderung von der Art und Weise dieser Einrichtung in Wien besteht darin, daß dort die alten Nummern (Grundbuchnummern) im Innern der Häuser und hier gleich auf den zunächst dem Eingangsthore angebrachten neuen Hausnummertafeln mit kleineren Ziffern ersichtlich gemacht sind.

Jedes Haus und jede Baustelle (viele Baustellen-Nummern sind reservirt) ist mit einer fortlaufenden Gassennummer versehen, und selbst jedes Haus, dessen Eingang in einer andern Gasse gelegen ist (wie bei Eckhäusern) hat auch auf der Front ohne Eingang, die entsprechende fortlaufende Gassennummer.

Das vorliegende Orientirungs-Schema enthält:

1. Die alten Grundbuchsnummern und die alten Benennungen einer jeden Gasse und Straße von Fünfhaus in alfabetischer Ordnung und nebststehend die neuen Hausnummern und die neuen Benennungen dieser Gassen und Straßen.

2. Die neuen Gassen- und Straßen-Benennungen alfabetisch geordnet mit ihren neuen Orientirungs-Nummern in arithmetischer Ordnung nebst den Namen der Hauseigenthümer und nebststehend die alten Grundbuchsnummern mit den alten Benennungen der Gassen und Straßen.

Diesem Schema ist ein entsprechender Plan beigelegt.

Fünfhaus bei Wien, im Mai 1868.